

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SOBRE BANCA DE UN PARQUE

Hallan muerto a indigente

Conocido por vecinos del lugar como *El Royer*, dormía y se alcoholizaba frecuentemente

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre en situación de calle fue encontrado muerto, al parecer por causas naturales, sobre la banca de un parque situado en la comunidad de La Candelaria, perteneciente a la alcaldía Coyoacán. Se durmió y ya no despertó.

De acuerdo a lo informado por testigos, el sujeto de aproximadamente unos 50 años de edad, identificado como Rogelio "N", y conocido por vecinos del lugar como "Royer", dormía y se alcoholizaba frecuentemente en el lugar localizado sobre avenida División del Norte, esquina con avenida Pacífico.

Tras notar que el individuo, quien permaneció recostado sobre su costado izquierdo sobre el frío asiento metálico en color verde y que vestía una playera de manga larga, pantalón de mezclilla y tenis en color azul, no reaccionaba a los llamados, personas que lo conocían solicitaron una ambulancia.

Inmediatamente después de recibido el reporte, aproximadamente a las 08:00 horas de este viernes, elementos la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, se presentaron en el lugar y procedieron a solicitar el apoyo de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de acudir al llamado, intentaron brindar los primeros auxilios, pero únicamente consiguieron certificar el deceso del masculino, quien al parecer murió debido a un problema de salud. Los uniformados procedieron a acordonar el área.

"Era mi amigo, yo le daba de comer. Ya tenía tiempo durmiendo aquí en el parque, aunque tiene una hermana que vive cerca de aquí. Me decía "tía". Ayer lo vi y estaba bien, andaba tomando, yo nada más lo acompañaba", comentó Guadalupe, una señora de tez clara, de baja estatu-

ra y de cabello entrecano, que se dedica al trabajo doméstico y que vive a unas cuerdas de dicho espacio público.

Alrededor de las 10:00 horas, dos feministas integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, llegaron al lugar para realizar el levantamiento del cadáver, y al intentar meter el cuerpo a la unidad oficial, este se les cayó de la camilla en color azul.

Ya levantado el acordonamiento, tres mujeres y por lo menos cuatro hombres que se identificaron como familiares del hoy occiso, llegaron al lugar.

Tras notar que el individuo no reaccionaba a los llamados, las personas que lo conocían solicitaron una ambulancia





Fue encontrado sobre la banca de un parque situado en la comunidad de La Candelaria, perteneciente a la alcaldía Coyoacán /LUIS A. BARRERA



DUERME INDIGENTE DE MANERA ETERNA

● Una persona en situación de calle perdió la vida en forma fulminante, cuando se encontraba sentado en una banca en el cruce de División del Norte y Pacífico, en la colonia La Candelaria, alcaldía Coyoacán. Hasta el momento se desconocen las causas de su deceso.



LLAMAS CONSUMEN PREDIO EN EL CENTRO

● Fuerte incendio se registró la tarde de ayer en un inmueble ubicado en Jesús María, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc; no hubo lesionados y como medida de seguridad los bomberos extrajeron 2 cilindros de gas L.P.



ATAQUE DIRECTO

Ejecutan a un hombre a balazos en Iztacalco

Mientras la víctima caminaba sobre calle Sur 139, sus agresores le dieron alcance y sin mediar palabra le dispararon a quemarropa

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala, al caer en un ataque directo perpetrado por sujetos a bordo de una motocicleta, en el perímetro de la colonia Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco. Un individuo que pasaba en bicicleta por el lugar, resultó herido.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras la víctima caminaba sobre calle Sur 139, sus agresores le dieron alcance casi al llegar a la esquina con avenida del Recreo y sin mediar palabra le dispararon a quemarropa.

La víctima se desvaneció sobre la acera, justo frente a una casa con fachada en color blanco y zaguán negro, marcado con el número 2217, mientras que un ciclista que se encontraba muy cerca del lugar, fue alcanzado por las balas.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 22:30 horas del pasado jueves, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron en el sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción del individuo que presentaba varios impactos de bala, mientras que el lesionado tuvo que ser trasladado a un hospital. Los elementos policíacos acordonaron el área. Un habitante del

lugar, se acercó a dejar una veladora encendida, cuyo vaso estaba cubierto con papel en color morado, a unos metros del cuerpo del hoy occiso. No lo identificaron como vecino de la zona.

De inmediato se desplegó un operativo de seguridad para intentar dar con los responsables, mismos que fueron vistos escapar a toda velocidad hacia la avenida Río Churubusco, a bordo de una motocicleta en color rojo.

Posteriormente, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, arribaron al lugar de los hechos y tras recabar los indicios necesarios, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

Paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción del individuo, quien presentaba varios impactos de bala





Integrantes del área Pericial y Forense de la Fiscalía capitalina arribaron al lugar de los hechos
/FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



Elementos policíacos acordonaron el área y tras recabar los indicios necesarios, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver



DOS MUERTOS Y 2 LESIONADOS

MADRUGADA DE SANGRE EN LA CDMX

Dos balaceras se registraron en las alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un saldo de dos muertos y dos lesionados dejaron dos balaceras que se registraron la madrugada de ayer en calles de las alcaldías Cuauhtémoc e Iztacalco; los asesinos se dieron a la fuga.

Una de los ataques armados se registró en la calle República de Honduras, a unos pasos de Plaza Garibaldi, colonia Centro, donde dos hombres fueron atacados a balazos, uno de ellos murió en el lugar y el otro fue trasladado grave por para médicos del ERUM a un hospital cercano.

Uniformados de la SSC implementaron la búsqueda de los responsables, y mediante el videoreplay del C2, los ubicaron en las calles Antuna y República de Perú, en la misma colonia, donde los detuvieron y les aseguraron un arma de fuego corta, un cargador y cinco cartuchos útiles.

Casi de manera simultánea, en la colonia Ramos Millán, de la alcaldía Iztacalco, dos hombres fueron atacados a balazos cuando se encontraban en la esquina de las calles Sur 139 y Recreo, por un solitario sujeto

qué se dio a la fuga.

Tras la agresión, una de las víctimas falleció en el lugar de los hechos debido a dos impactos de bala que recibió en el pecho; en tanto su acompañante fue trasladado, por una ambulancia, a un hospital cercano para su atención médica.

Las autoridades ministeriales realizan las investigaciones correspondientes para esclarecer ambos crímenes.

HUYEN



Los responsables del asesinato en Iztacalco se dieron a la fuga con rumbo desconocido





FOTO: ESPECIAL

· Se desató El Chamuco en la capital



TRÁGICA VOLCADURA EN CALLES DE LA ALCALDÍA TLALPAN

● La madrugada de ayer se registró una trágica volcadura sobre Viaducto-Tlalpan y Capirote, en la colonia San Lorenzo Huipulco, alcaldía Tlalpan, donde dos personas perdieron la vida al quedar atrapadas dentro del vehículo.



Sofocan incendio bomberos de la CdMx en Cuajimalpa

RAÚL HERNÁNDEZ

Integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CdMx lograron sofocar un incendio registrado al interior de una subestación eléctrica localizada sobre la carretera federal México-Toluca, a la altura del kilómetro 18, en la alcaldía Cuajimalpa, sin que se reportaran personas lesionadas.

De acuerdo con los primeros reportes, trabajadores se percataron del hecho cuando las llamas se extendieron hasta un inmueble dedicado a la renta de bodegas, propiedad de la empresa "Storage", localizado en la entrada a Santa Fe, e inmediatamente realizaron el reporte mediante una llamada al 911.

Tras el llamado de auxilio realizado alrededor de las 16:30 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx acudieron al sitio y solicitaron el apoyo de los vulcanos y del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, mientras que al parecer varias personas fueron evacuadas del lugar.

Los vulcanos, trabajaron arduamente para evitar que las llamas alcanzaran a consumir predios aledaños, siendo desplegados un total de 50 elementos, haciendo uso de por lo menos 10 autotankes para atender la emergencia.

Por su parte, José Manuel Pérez Cova, director general de Bomberos de la capital, señaló: "Estamos en la parte interna de las mini bodegas, hay material que sirve como combustible de este incendio, pero por ambos frentes logramos entrar y ya está confinado, ya no hay riesgo de que se propague".

